



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS




 **México correcto, no corrupto**  
Ricardo Peralta  
rperaltas72@gmail.com

---

**Morena, el segundo piso de la transformación**

**Luisa María Alcalde Luján**, de 37 años, mujer valiente y de principios inquebrantables, abogada por la Facultad de Derecho de la UNAM, y secretaria de Estado en dos ocasiones, comenzó su vida política públicamente en las protestas contra el desafuero del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, fue de las fundadoras del Movimiento de Regeneración Nacional y, posteriormente, en 2012 fue electa diputada federal; hoy es presidenta del partido que más éxito electoral ha tenido en la historia democrática de México.

Morena es la cosecha de diversos movimientos, donde se ha demostrado que la perseverancia de su fundador y el compromiso con sus ideales logró sumar a millones de electores que cada vez más están convencidos en que su voto transformó sus vidas de manera tangible.

La doctora **Claudia Sheinbaum Pardo**, quien asumirá la presidencia constitucional en ocho días, encabeza el segundo piso de la transformación del país; Morena, como vehículo electoral, tiene por delante la elección de 15 gubernaturas, más de 2 mil 400 presidencias municipales, la renovación de la Cámara de Diputados federal y de los congresos locales; también el proceso de la revocación de mandato al que se sometió el presidente **López Obrador**, siendo ratificado *de facto*, esto último sin ser un proceso partidista cuenta sin duda con la militancia y simpatizantes que activamente participarán calificando al gobierno federal que estará en turno.

**Andrés Manuel López Beltrán**, con su carisma natural, inteligencia y experiencia política que lleva desde la cuna, es una pieza clave y vital, de altísima responsabilidad histórica para darle nuevos bríos a una

generación que llevará las riendas de una patria dignificada, una de las fórmulas ha sido el reconocimiento de la suma de los liderazgos nacionales, que desde la Secretaría de Organización deberá hacer en cada entidad federativa y todos los rincones del país, la maquinaria electoral ve en su figura la congruencia y la oportunidad de refrendar la confianza de un legado indiscutible y necesario.

La mancuerna política con los distintos operadores será de suma importancia para la implementación de las modificaciones

constitucionales como la reforma judicial, que, de manera inédita, someterá a elección a las personas juzgadoras; ésta es la primera parte del calentamiento, prácticamente de inmediato vendrán los comicios sin posibilidad de reelección, además del ejercicio de una conducción gubernamental que tendrá que dar excelentes resultados desde el inicio, donde la experiencia probada deberá ser la constante.

El segundo de muchos pisos de la transformación tiene en sus manos a millones de mexicanas y mexicanos que seguirán creyendo que ésta es la ruta que esperamos durante décadas y que jamás dará un paso atrás. La oposición, aunque disminuida, se está reorganizando

y no hay adversarios pequeños.



El mensaje del presidente **Andrés Manuel López Obrador** al VIII Congreso Nacional Extraordinario de Morena fue el siguiente: "No roben, no mientan, no traicionen nunca al pueblo, y sigan construyendo la nación soberana, democrática, justa, libre y amorosa que imaginamos cuando empezamos nuestro caminar". Ésta es la base del humanismo mexicano.

**La mancuerna política con los operadores será importante para implementar las modificaciones constitucionales,**



Consulte otras columnas del autor siguiendo el QR.